

LES AUTRICHIENS A MONTREAL

Le consulat autrichien est encore à attendre des ordres.

Des Autrichiens bien connus et demeurant à Montréal, interrogés sur les allégations publiées dans le "Herald and Telegraph", disant qu'un recrutement secret de réservistes a été amené récemment ici pour l'Autriche, ont nié qu'un tel mouvement put avoir été créé par des personnes responsables. Mais une enquête poursuivie en d'autres milieux semble confirmer les avancés du journal anglais.

Un fait curieux, en effet, c'est qu'un grand nombre d'ouvriers autrichiens, travaillant soit à Montréal même, soit aux environs, sont mystérieusement disparus. Plusieurs d'entre eux, que l'on ne soupçonnait guère d'être réservistes, ont été vus

sympathisant avec les Autrichiens et déclarant qu'ils abandonneraient volontairement l'ouvrage.

Ceci donne à croire que les Autrichiens et les Allemands vont la main dans la main, et qu'ils pourraient fort bien finir par trouver les moyens nécessaires d'évacuer Montréal ou tout autre contrée canadienne, afin de se rendre dans leur pays.

On dit que plusieurs Autrichiens ont été vus dormant le long des voies ferrées, dans les provinces de l'Ouest. On aurait également découvert des voies qui peuvent les conduire chez eux et à la frontière.

Si le service secret autrichien n'est pas aussi bon que les autres, il ne faut pas conclure de là que l'Autriche n'était pas préparée comme elle aurait dû l'être.

L'intervalle qui s'est écoulée entre la déclaration de guerre à l'Allemagne et à l'Autriche leur a permis de mettre à profit toutes leurs ressources. Et l'on peut dire sans crainte que ceux qui étaient chargés de ce service à Montréal s'en sont très bien tirés.